

Operadores del sector cuentan con ofertas súper atractivas para el feriado XL que pronto se avecina

# Reserve desde ya: los precios para una escapada dieciochera dentro y fuera del país

BANYELIZ MUÑOZ

Los viajeros chilenos suelen tomar la decisión de viajar durante las fechas de Fiestas Patrias con bastante anticipación. Según información de Cocha, las reservas se realizan en su sitio generalmente entre 30 y 60 días antes del viaje. “El mejor timing para encontrar ofertas varía según destino. Pero se aconseja reservar con hasta 90 días si no quiere comprometer la disponibilidad en fechas de alta demanda”, sugiere su head de branding y PR, Daiana Medaña.

Bernardita Urbina, gerente de ventas de Despegar, también recomienda anticiparse desde ya comprando su paquete de vuelos. “Hemos visto que las Fiestas Patrias generan un alza significativa en la demanda de viajes. Este aumento tiene un impacto directo en la disponibilidad y las tarifas”.

Por eso mismo aconseja reservar con al menos dos meses de antelación. “Se-

gún nuestros análisis, la diferencia de precio entre un paquete reservado ahora y uno adquirido una o dos semanas antes del feriado puede superar el 30%. Si se anticipa, puede elegir con más tranquilidad, comparar opciones y ajustar el viaje a las preferencias personales, sin la presión del último minuto”, afirma.

Una misma opinión comparte Hugo Avilés, marketing manager de Viajes Falabella. “Hemos visto que reservar con al menos dos meses de anticipación puede significar una diferencia de hasta 30% en el valor total del paquete, sobre todo si se trata de vuelos directos y hoteles con alta demanda. Además, comprar ahora da más flexibilidad para elegir fechas y destinos sin apuros”.

## Destinos de interés

En términos de conveniencia cambiaría, buen clima y proximidad, Medaña dice que Brasil es por lejos uno de los destinos que más eligen los viajeros. “Río de Janeiro, Salvador, Florianópolis y Búzios siguen siendo una exce-

lente opción por su buena conectividad y atractivo gastronómico”.

Urbina coincide y añade que los chilenos tienden a elegir escapadas de corta y mediana distancia. “Río de Janeiro, Salvador, Natal o Búzios ofrecen temperaturas cálidas en septiembre y paquetes con precios accesibles. La decisión muchas veces pasa por tres factores: precio, tiempo disponible y facilidad de acceso. Por eso los destinos cercanos y con vuelos directos concentran gran parte de las búsquedas”.

Mientras que en el Caribe destinos como Punta Cana y Cancún mantienen buena demanda, especialmente entre quienes buscan un todo incluido para descansar sin preocuparse por los detalles.

“Brasil continúa entre los más solicitados gracias a su cercanía, clima favorable y buenas tarifas, con aumento de búsquedas en un 32-34%. Además, hay un creciente interés por otras ciudades latinoamericanas como Lima o Mendoza, que combinan buena conectividad con propuestas culturales y gastronómicas atractivas para una escapada de pocos días”, aporta Avilés.

## ¿Y a nivel local?

“Gran parte de los chilenos prefiere celebrar las Fiestas Patrias en la playa, alojándose en cabañas o en hoteles. Por lo mismo, hemos visto un alto interés por destinos como La Serena e Iquique, que cuentan con una amplia oferta hotelera. Sin embargo, también hay quienes buscan un cambio de ambiente y nuevas experiencias. En ese grupo destacan destinos como Pucón y sus termas. Se trata de un público que piensa en relajación, descanso y buena atención”.

## ¿Mejor vuelo directo o paquete?

“Los paquetes suelen ser la alternativa más conveniente. Un vuelo directo sólo cubre el trayecto, mientras que los paquetes combinan el pasaje aéreo con alojamiento y, muchas veces, incluyen servicios adicionales como traslados, alimentación o actividades. Esto no sólo simplifica la planificación del viaje, también permite acceder a mejores tarifas al contratar todo junto. Además, al tratarse de una fecha con alta demanda, asegurar todo en un producto ayuda a evitar sorpresas de último minuto y aprovechar mejor los días disponibles”.

Si reserva su paquete con dos meses de anticipación puede ahorrarse hasta el 30% del costo normal del ticket.